



Alors que le Real Madrid et Liverpool, finalistes de la ligue des champions 2022, sont les deux seuls clubs qui pourraient accueillir Aurélien Tchouaméni la saison prochaine, le Français aurait déjà pris sa décision.

La semaine de réflexion est visiblement très vite passée pour Aurélien Tchouaméni ! Le milieu de terrain ne continuera pas sa carrière du côté de l'AS Monaco et est tiraillé entre deux des plus grands clubs de l'histoire : Liverpool et le Real Madrid.

Quelques heures après avoir appris que l'international tricolore d'origine camerounaise ne comptait rejoindre que l'un de ces deux clubs, le *Liverpool Echo* a balancé une information de taille. Le Français aurait choisi de signer en Espagne afin de porter le maillot des Merengues. L'agent de Tchouaméni aurait informé Liverpool du choix de son poulain.